
9085/AB XXIV. GP

Eingelangt am 25.10.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 9409/J der Abgeordneten Ing. Hackl u.a.** betreffend MRSA-Bakterien wie folgt:

Ich weise auf die Unzuständigkeit meines Ressorts zur Beantwortung vorliegender Anfrage hin. Die Agenden der Lebensmittelsicherheit und – kontrolle fallen in die legislative Zuständigkeit des Bundesministeriums für Gesundheit, weshalb mein Ressort auch über keine Aufzeichnungen betreffend MRSA-Bakterien auf Lebensmitteln verfügt.